

## Magmanus, Z Teatro y Clownx se alzan con los premios del público.

■ La asociación “Amigos del Teatro” vota los mejores espectáculos de calle, sala e infantil.

■ Los galardones se entregarán en la jornada de clausura de la edición del próximo año.

### CASAMAR

La asociación “Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo” dio a conocer ayer los premios de la XIII FERIA de Teatro de Castilla y León celebrados en Miróbriga durante la pasada semana.

Magmanus, Z Teatro y Clownx Teatre han sido las compañías mejor valoradas por los más de 800 socios de la agrupación miróbrigense.

La “Mención al mejor espectáculo de calle” ha sido, a juicio del público, para “Magmanus”, de la compañía sueca del mismo nombre, puesta en escena en la mañana del miércoles de la pasada semana en la plaza de Herrasti de Ciudad Rodrigo.

La agrupación cacereña Z Teatro se ha alzado con la “Mención al mejor espectáculo de sala” por la puesta en escena de “La comedia de los errores”, representada en el Espacio Afectir de la FERIA de Teatro en la misma jornada del pasado miércoles pero en horario de tarde.

La última de las menciones del público ha correspondido a la compañía catalana Clownx Teatre, por la representación de “Leo León”, por la que recibirá la “Mención al mejor espectáculo infantil”. Esta obra abrió la programación de la XIII FERIA de Teatro de Castilla y León del jueves de la pasada semana.

La asociación “Amigos del Teatro” entregará estas tres menciones especiales en el transcurso del último “vermú teatral” de la próxima edición de la FERIA de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, la décimo cuarta, que se celebrará entre los días 23 y 27 de agosto de 2011.



La compañía sueca Magmanus representó el espectáculo del mismo nombre en la plaza de Herrasti.,CASAMAR

## El Consistorio aporta más de 1.100 horas

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ofreció ayer un balance de su aportación a la celebración de la XIII FERIA de Teatro de Castilla y León, clausurada el pasado sábado, en la que los trabajadores municipales de distintos servicios y delegaciones aportaron al evento un total de 1.100 horas de trabajo. El alcalde miróbrigense, Javier Iglesias, aprovechó para “felicitarse a Civitas Animación Teatral y a la Junta de Castilla y León, así como a todos aquellos que han hecho posi-

ble esta nueva edición, por el éxito que ha alcanzado la FERIA de Teatro en su décimo tercer año de vida”. Javier Iglesias aseguró que “el éxito de este evento viene avalado por la respuesta del público, con cifras de más de 30.000 espectadores y una implicación cada vez mayor de los profesionales del sector y la satisfacción de los empresarios miróbrigenses”. Además, el alcalde de Ciudad Rodrigo destacó “el enorme triunfo que siguen cosechando las actividades comple-

mentarias de esta FERIA y, de una manera especial, el programa de animación infantil ‘Divierteatro’ que ha conseguido, un año más, superar los 5.000 niños participantes”. Respecto a esta actividad de animación infantil, el alcalde recordó que “pese a las dificultades económicas, el Ayuntamiento continúa con su apoyo incondicional a la FERIA de Teatro con la aportación económica con la que se financia también íntegramente el Divierteatro”.